

Zeitschrift: VMS-Bulletin : Organ des Verbandes der Musikschulen der Schweiz
Herausgeber: Verband Musikschulen Schweiz
Band: 2 (1978)
Heft: 4

Rubrik: Der Vorstand

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Mit dem Dank an die Stadt Burgdorf und an die Musikschule der Region Burgdorf, sowie an einen jungen Gitarristen, welcher die Versammlung musikalisch eröffnet hatte, konnte VMS-Präsident Armin Brenner die Versammlung schliessen. Bei einem von der Stadt Burgdorf offerierten Apéritif hatten die Delegierten zudem noch Gelegenheit, die neu gestalteten Räumlichkeiten der Musikschule zu besichtigen und zu bewundern.

RiH

der Vorstand

- hat an seiner Sitzung vom 4. November 1978 in Burgdorf das von der Leitung des Sonderkurses II zur Ausbildung von Gitarrelehrern an Jugendmusikschulen gestellte Gesuch um Anerkennung geprüft. Aufgrund der von der Kursleitung zur Verfügung gestellten Unterlagen ist der VMS-Vorstand zum Schluss gekommen, dass der Sonderkurs II anerkannt und die Absolventen dieses Sonderkurses als für den Gitarreunterricht auf der Unter- und Mittelstufe als qualifiziert betrachtet werden können. Der VMS-Vorstand ist der Meinung, dass bei Stellenbesetzungen Bewerber mit staatlichem Diplom selbstverständlich vorrangig berücksichtigt werden müssten, bei deren Fehlen aber ohne weiteres Absolventen des Sonderkurses II gewählt werden könnten.

Für die Honorierung dieser Absolventen des Sonderkurses II empfiehlt der VMS-Vorstand eine Besoldungseinstufung zwischen Musikstudent und diplomiertem Gitarrelehrer.

Der VMS-Vorstand hat auch seinen Wunsch ausgedrückt, in die Abschlussprüfungen Einsicht nehmen zu können. Die Kursleitung hat sich gerne bereit erklärt, diesem Wunsche nachzukommen.

Für nähere Angaben können sich Interessierte direkt an den Kursleiter, Herrn Roe Paganini, Vorhaldenstr. 5, 8049 Zürich (Tel. 01/56 66 17) wenden.

der Vorstand

- hat an seiner Sitzung vom 4. November 1978 in Burgdorf beschlossen, sämtlichen, bis zu diesem Datum beigetretenen Musikschulen ein Exemplar der EMU-Schallplatte "Musik-Camp Samedan 1978" zu schenken.

Mit diesem kleinen Geschenk möchte der VMS-Vorstand und das Sekretariat den Mitgliedern für ihre Unterstützung und angenehme Zusammenarbeit danken.

Gleichzeitig hofft der Vorstand, dass diese Schallplatte einen konkreten Eindruck von der sehr wertvollen Arbeit solcher Musik-Camps vermittelt und die Musikschulen vermehrt angeregt werden, ihre begabten und fortgeschrittenen Schüler in Musik-Camps zu entsenden und/oder Schüleraustausche auf verschiedenen Niveaus im In- und mit dem Ausland durchzuführen.

Die Schallplatte ist inzwischen den Mitgliedschulen zugestellt worden. Weitere Exemplare können zum Preis von Fr. 18.-- auf dem Sekretariat bezogen werden. Sie eignen sich z.B. als Weihnachtsgeschenk, als Anerkennung für besonderen Einsatz oder besondere Leistungen von Schülern und Lehrer, als Preise für Wettbewerbe und Prüfungen etc.

- hat an seiner Sitzung vom 4. November 1978 in Burgdorf beschlossen, dem Schweiz. Tonkünstlerverein als Patronatsmitglied beizutreten; auch in diesem Gremium sollen und müssen die Interessen der Musikschulen vertreten werden.

- hat vom Bericht des Präsidenten über den EMU-Kongress 1978 in St. Pölten/Oesterreich Kenntnis genommen und beschlossen, die dort erarbeiteten Resolutionen auch an die VMS-Mitglieder weiterzuleiten. Diese Resolutionen liegen dem Versand dieses Bulletins bei. Mit Genugtuung erfuhr der Vorstand, dass der Kongress seine hochgesteckten Ziele erreicht hat. Neben dem Kongress mit dem Hauptthema "Internationales Jahr des Kindes 1979" - Das Recht des Kindes auf Musik(-erziehung) - fand die 5. Generalversammlung der EMU statt.